

Arbeitslosigkeit in Hessen

Die Nachfrage an Arbeitskraft bleibt ... immer wieder hinter dem Angebot der Arbeitskraft zurück. Es entsteht eine industrielle Reservearmee, und infolgedessen steigt die Abhängigkeit der Lohnarbeit vom Kapital, der Grad ihrer Ausbeutung und die Unsicherheit der Existenz des Proletariats.

Noch mehr verschärfen diesen Prozeß die Krisen, die der Kapitalismus unvermeidlich hervortreibt. Die allgemeine Unsicherheit wird zum Normalzustand der Gesellschaft. Nicht die Ausbeutung, sondern die Tatsache, keinen Ausbeuter zu finden, erscheint dann als das größte Unheil, das einem Arbeiter widerfahren kann.

KBW

**Kommunistischer
Bund
Westdeutschland**